
Sortir  de  l'Europe  ne  fera
pas flamber les prix, c'est
l'euro qui les a fait flamber
!
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Je ne suis pas un économiste loin s’en faut, mais je suis
révolté  quand  j’entends  les  partisans  de  ce  fléau  qu’est
l’Europe nous dire qu’une sortie de l’Europe ferait flamber
les prix. Il n’y a aucune raison à cela.

Je signale à ces messieurs-dames les planqués de Bruxelles et
Strasbourg qui se sont bien gavé stoutes ces dernières années
que les prix ont flambé au passage à l’euro sans que l’on
sache pourquoi et sans que cela ne les gêne, un ouvrier a
perdu 2500 francs de pouvoir d’achat dans la nuit.

En tenant de tels propos ils défendent uniquement la gamelle…
et elle est bonne, ils sont même allés jusqu’à brandir le
spectre de la guerre.

Les pays européens ont toujours commercé, nous vendions de la
ferraille  à  l’Italie,  elle  nous  vendait  des  tomates
etc.  Aujourd’hui  un  nombre  incalculable  de  produits  ne
proviennent même pas d’’Europe mais de Chine.
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A quoi elle sert cette Europe qu’ils ont magouillée ? Elle
sert juste à délocaliser les usines, à la libre circulation du
pognon qu’ils nous ont soutiré, à priver les peuples de leur
souveraineté et à nous envahir de prosélytes islamiques qui
plus tard provoqueront une guerre comme partout où ils sont
passés.

Il  faut  donc  sortir  de  ce  carcan  au  plus  vite  afin  de
retrouver notre liberté et ne plus se faire dicter nos lois et
nos droits par les véreux qui se pavanent et pètent dans la
soie  à  Bruxelles.  Et  qui  ne  sont  qu’une  association  de
malfaiteurs. Il n’y a qu’à voir ce qu’ils ont fait à la Grèce
et à l’Espagne, deux pays que j’ai bien connus autrefois et je
peux  vous  dire  que  leurs  habitants  étaient  beaucoup  plus
heureux que depuis qu’ils font partie de cette foutaise qui a
saigné leurs pays.


